

Xavier Solanas



LA GARRIGA

Treinta y cuatro alcaldes acuden al Consell d'Alcaldes del Vallès Oriental

El restaurante de Termes La Garriga fue el pasado lunes el escenario escogido para celebrar una nueva reunión del Consell d'Alcaldes del Vallès Oriental. En esta ocasión, de los 43 convocados, hubo una asistencia de 34 alcaldes

Los alcaldes del Vallès Oriental, presididos por el presidente del Consell y alcalde de La Llagosta, **Antoni Ríquez**, no tenían en esta ocasión ningún invitado especial y la reunión se concentró en debatir cuestiones como las ordenanzas fiscales, las ayudas de comedor y la reordenación del territorio. La alcaldesa de La Garriga, **Neus Bulbena**, tuvo una participación especial en su calidad de anfitriona. **RdV**

CANOVELLES

Convocan un acto contra el Cuarto Cinturón

La Plataforma No al Quart Cinturó a Canovelles (PNQCC) y la Comissió Sant Antoni Abat convocaron el pasado jueves en Can Palots a todas las entidades del municipio para manifestar la voluntad de defensa del territorio ante los peligros y perjuicios que suponen proyectos como la Ronda Vallès (antes Cuarto Cinturón) y el desdoblamiento de la C-17 (antes autovía de la Vall del Tenes). También enunciaron las alternativas que desde la PNQCC se han propuesto a los entes competentes y se manifestaron otras propuestas de las entidades presentes.

El portavoz de la PNQCC, **Eduard Garcia**, y el presidente de la comisión Sant Antoni Abat, **Toni Calderón**, manifestaron que actualmente no tienen "ningún indicador que haga pensar que la Generalitat haya tomado medidas para garantizar que Canovelles no quede doblemente afectada por estas dos grandes infraestructuras". Por este motivo, presentarán la Passejada Popular que tendrá lugar el domingo 23 de noviembre para señalar los lugares amenazados por el Pla Territorial Metropolità de Barcelona. La Passejada empezará a las 8:30 frente al minigolf de Can Duran y terminará a las 13:30.

La organización pretende así "llamar la atención de todo el mundo ante la amenaza que supone la construcción de estas dos vías, en un acto reivindicativo que servirá también para conocer el municipio, fortalecer la hermandad entre entidades y ciudadanos y caminar juntos para un futuro mejor de nuestros hijos". **E. M.**

LLIÇÀ D'AMUNT

Presentan a los ciudadanos las 96 viviendas de protección oficial

El Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt ha convocado para los próximos lunes y martes, día 24 y 25, dos sesiones informativas para presentar el proyecto de construcción de 96 viviendas de protección oficial. El lunes la sesión se hará en el Centre Cívic de Ca l'Artigues y el martes en el Centre Cívic de Palaudàries.

El pasado mes de octubre, la Empresa Municipal d'Obres (EMO), finalizó el proyecto ejecutivo para la construcción de 96 viviendas protegidas en el municipio, 32 de ellas en Can Salgot y 64 en Ca l'Artigues. Ambas promociones públicas sumarán un total de 8.670 metros cuadrados y tendrán un coste de 11 millones de euros. **RdV**

PARETS

Las obras del CEIP Pompeu Fabra serán licitadas en el 2009

El Departament d'Educació de la Generalitat se ha comprometido a sacar a licitación las obras de ampliación del CEIP Pompeu Fabra a lo largo de la primavera del 2009. Esta es una de las conclusiones, según ha informado el ayuntamiento de Paret, de la reunión que hace unos días mantuvieron con responsables del Departament y en el que participaron también representantes de los padres. El Ayuntamiento, además, añadió que si el gobierno autonómico no asume su compromiso, lo hará el consistorio "con el objetivo de garantizar que la licitación y el inicio de las obras se haga durante el 2009 y no se demore más". La actuación tendrá un periodo de ejecución de 14 meses, debido a la dificultad suplementaria que representa el que la escuela vaya a estar en funcionamiento durante todo el tiempo. **RdV**

LA ROCA

Los vecinos de La Torreta tampoco son favorables al cambio de día del mercado

Los vecinos presentes el pasado lunes en el Centro Cultural de La Torreta dieron su opinión. A diferencia de la semana pasada en La Roca, la presentación del estudio sobre los mercados no sedentarios, transcurrió con normalidad. La autora del estudio, **Carolina Costa**, esta vez no tuvo que ser escoltada por la policía municipal.

Como ocurriera en las anteriores presentaciones -Santa Agnès y La Roca- el momento clave de la presentación fue las preguntas de los vecinos. A todos les pareció bien el estudio presentado. Sin embargo, no estuvieron de acuerdo que el día de mercado pasara del martes al viernes. Consideran que no debe modificarse el día y sí darle un impulso.

Actualmente el mercado no sedentario de La Torreta tiene cuatro paradas. Insuficiente para este municipio. Los vecinos pidieron a los representantes del Ayuntamiento que permitieran la entrada de nuevos paradistas y que impulsaran la continuidad del mercado el martes. Si todas estas medidas no surgen efecto, están de acuerdo en cambiar el día, pero no antes.

Algunos paradistas se quejaron de la poca información recibida, por parte del Ayuntamiento, sobre la presentación del acto. Ellos son los más afectados, pues pierden un día de trabajo.

Una vez hecha la presentación en los tres municipios de La Roca, se colgará todo el estudio en la web del Ayuntamiento. El consistorio tiene una patata caliente en su tejado. Si bien es cierto que los habitantes de los tres municipios de La Roca consideran insuficientes los mercados no sedentarios, no opinan lo mismo sobre el cambio de día. Algunos vecinos, que no se sentían identificados con la encuesta llevada a cabo por Carolina Costa, pidieron que se les preguntara a todos los vecinos sobre el día de mercado. La decisión de la mayoría daría más fiabilidad sobre la conveniencia o no del cambio.

Se tome o no la decisión de cambio de día, o se decida admitir nuevos paradistas e impulsar el día ya establecido, lo cierto es que la decisión final no gustará a todo el mundo. **C. A.**

MOLLET

Mollet tendrá un bus directo a la UAB el 2009

El año que viene Mollet del Vallès contará con un servicio de autobús directo a la Universidad Autònoma de Barcelona. El secretari de Mobilitat de la Generalitat de Catalunya, Manel Nadal, ha dado a conocer esta noticia después de que la semana pasada el centro universitario presentase su nuevo plan de movilidad que incluye la creación de una estación central de autobuses (un "hub") que empezará a funcionar el 2011. La puesta en marcha de la nueva línea es una petición que el Ayuntamiento de Mollet hace tiempo que viene exigiendo a la Generalitat. De hecho en febrero del 2008 el consistorio presentó alegaciones al Pla de Transports de Viatgers de Catalunya para solicitarla. El alcalde de la ciudad, Josep Monràs, se ha mostrado satisfecho con la iniciativa pero ha recordado que la mejor solución para conectar Mollet con la UAB es la habilitación de la línea ferroviaria Mollet - El Papiol para pasajeros. El nuevo plan de movilidad del centro universitario también contempla la creación de otras líneas de autobús como la que unirá Sant Feliu de Codines, Caldes de Montbui y Palau-solità i Plegamans con la UAB o la que pasará por La Llagosta. Además la línea de Granollers se ampliará hasta Cardedeu. **N. V.**